



Marzo 3, 2017

El gobernador destacó al evento como engranaje de la revolución deportiva y cultural que se emprende desde el gobierno provincial. La competencia se disputará en el autódromo de Centenario, entre el 10 y 12 de marzo.

Omar Gutiérrez encabezó ayer al mediodía el lanzamiento del Turismo Carretera (TC) que se disputará en Centenario entre el 10 y 12 de marzo. Esta es la segunda fecha en el circuito argentina, que incluye las categorías de TC Pista y TC Mouras.

En la presentación, estuvo acompañado por el intendente de la localidad, Esteban Cimolai, junto al subsecretario de Deportes, Luis Sánchez; el presidente de la Asociación Automovilística Centenario Competición, Rodolfo Pascal; y Hugo Mazzacane, presidente de la ACT, entre otros.

El lanzamiento que se realizó en el nuevo estudio de Canal 7 Neuquén contó con la presencia del neuquino Camilo Echevarría. Participaron además los pilotos del TC Facundo Arduso y Julián Santero, del TC Pista Juan Cruz Benvenuti y Daniel Nefa y Roberto Corvalán como integrante de la Copa Bora 1.8.

La primera fecha de la competencia se desarrolló el 19 de febrero en Viedma y el segundo tramo será el 10, 11 y 12 de marzo en el autódromo Parque Provincia del Neuquén de Centenario. Esta es la 80ª edición de este evento deportivo de carácter internacional que, además, es la categoría más vieja de automovilismo.

Durante el encuentro de ayer, el gobernador Gutiérrez destacó el orgullo por la realización que “pone en valor los talentos regionales y diversifica el turismo de la mano del desarrollo deportivo, lo que, a su vez, genera desarrollo en las economías regionales”. En este marco, remarcó también que la concreción del evento se combina con la revolución deportiva y cultural que encabeza el gobierno provincial, para darle batalla al consumo de droga y alcohol en la sociedad.

Este evento deportivo y turístico es, a su vez, un estímulo al fortalecimiento de las finanzas regionales, porque “genera actividad económica en nuestros hoteles, restaurantes, en nuestros comercios, y forma parte esta competición del orgullo de la identidad neuquina”, expresó.

Destacó que su concreción es “fruto del trabajo en equipo que vienen haciendo todos los amantes del deporte tuerca en la provincia de Neuquén”, y que “el gobierno un eslabón más para cinchar, para empujar, para fortalecer este proceso y tiene que ver también con la esencia neuquina de siempre ir por más”.

Por otro lado, se refirió al intendente comunal y a las autoridades del Autódromo de Centenario, y agradeció el mantenimiento de las pistas que posibilita la concreción del evento. “Gracias por depositar la confianza en nosotros, gracias por mantener nuestro autódromo en perfectas condiciones y poder traer el TC pista y ahora el TC Pista Mouras, gracias intendente porque sé de tu generosidad para abrir las puertas del pueblo de Centenario, a este evento de desarrollo deportivo, de desarrollo económico, y que nos permite poner en valor también nuestras riquezas y recursos deportivos de la mano del automovilismo”.

Para finalizar, recordó que “en el deporte no hay ganadores y perdedores, en el deporte ganamos todos”, y destacó a los pilotos regionales como ejemplos en la promoción de valores deportivos.

Neuquén Informa